

「わかつた地震

星野 貴秀

十月二十三日に地震はおきた。ぼくはがり
リンスタンドの近くを家の人と車で走っていた。
た。地震がおきる前にバスとすれちがった。
そのあとおきた。車のハンドルがいうことを
きかず、家の人はずくもやう思ったのか。
と言った。ぼくもやう思った。ところがあた

りもゆりゆりゆれていたので
「地震だ！」
と言った。車までなんとか前にすすむことが
できたが道がもりあがりぼくは思わず
「こわいよ！」

と言った。そのあと車からおりてがソリンス
タンドまで走ってにげた。ゆれていたので弟
のサンダルがどこかにいったのではだしで走
た。パニクじようたひになりそだつた。
がりリンスタンドに行くのがおくれた。しょ

うぶ地区のサイレンがなりはじめた。ぼくは
 頭が真白になつた。ただこわいといふこと
 しかなかつた。がソリースタンドに行つたら
 運がよく人が三人ほどいてうれしかつた。
 ソリースタンドの人があたり
 「あたたかい飲み物があるよ。」
 と言つたのでなんでもよかつたのでコーヒー
 を飲んだ。店内平からだれかたすけにきて
 れた。ぼくはこれでたすかると思つた。
 弟ははたして走つてケガをしたので知りな
 い人が弟をおんぶしてくれた。知らない人が
 おんぶしてくれてうれしかつた。店内平のブ
 レハブ小屋に入つた。大ぜいの人�이 키친
 くて大変だつた。するとクレーンがもう一つ
 のブレハブ小屋をもつてキてくれた。ぼくた
 ちはそのブレハブ小屋に入つた。ぼくはロウ
 ソクのにおりがしてくるしかつた。
 やつと次の日になつた。よ震は昨日より少
 てうれしくてカキスラブになつた。
 みんなにあ

6

5

えてうれしかつた。

